

darios de la independencia, y se propusieron desde luego aprovecharse de los elementos que les ofrecia la constitucion, para realizar sus más ardientes miras. Entre los españoles residentes en el país se produjo una gran division, pues mientras unos se declararon á favor de la constitucion, el mayor número se mostró hostil, tanto porque sus opiniones no se avenian con la caída del poder absoluto, como por prever que el cambio político apresuraria la independencia de México. Del choque de estos intereses y opiniones, y del vehemente anhelo de emancipacion que habia cundido ya en los criollos, no podia resultar mas que la realizacion de la independencia.

¿Qué vino á precipitar los sucesos?— Varias personas influentes dirigidas por el doctor Monteagudo, celebraban en aquellos dias reuniones en *la Profesa* de México con el objeto de concertar un plan que diese por resultado la caída de la constitucion. Lograron atraer á sus miras á Don Agustin de Itur-